



Convention climat agéa Jeudi 28 mars 2024

Chers collègues,

Nous avons eu besoin de vous en 2018 pour changer notre métier, nous aurons besoin de vous le 28 mars 2024 pour adapter l'assurance au risque climatique.

10 milliards d'euros, c'est ce que les CAT' NAT' auront coutées aux français en 2022. Un chiffre record qui s'explique aisément et qui fait d'autant plus frémir que notre modèle assurantiel n'y est pas préparé.

Des aléas climatiques devenus courants et dont l'intensité augmente. Les dommages qu'ils provoquent sont de plus en plus importants et nous devons faire face à des clients dévastés et qui se posent énormément de questions.

Dans ce contexte, les compagnies réagissent en ordre dispersé et nous plongent nous aussi dans la perplexité. Nous ne pouvons plus rester statiques, nous devons prendre part activement aux différentes réflexions poussées par notre gouvernement.

Prévention et mutualisation des risques sont les piliers du modèle assurantiel qu'il faut mettre en place pour adapter notre société au changement climatique. Nous avons pleinement notre place dans cette transition. Acteurs de terrain, spécialisés en assurance-vie, en assurance récolte, en assurance multirisque habitation ou en assurance des professionnels, nous sommes au cœur de la société, pour accompagner et conseiller les assurés. Nous sommes des témoins, des relais, des lanceurs d'alerte sur les enjeux climatiques qui touchent les Français.

Pour le démontrer je vous donne RDV le jeudi 28 mars aux Docks de Paris.

Notre convention Climat 2024 (DDA compatible) s'adresse à l'ensemble de la profession. En effet lors de cet évènement en présence des pouvoirs publics et d'experts nous traiterons avec vous tous les sujets essentiels pour l'avenir de notre métier et la protection de nos clients : transition écologique, assurabilité des risques climatiques et financement de cette transition.



[Découvrez le teaser de notre convention agéa climat 2024](#)

Je compte sur vous !

Pascal Chapelon
Votre Président